



Subraya Ricardo Monreal que reforma al Poder Judicial es un mandato popular



CIUDAD DE MÉXICO.- El coordinador parlamentario de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, subrayó que la Reforma al Poder Judicial es un mandato popular que cumplirán Morena y sus aliados; sin embargo, reiteró que escucharán a todas las partes.

A través de un mensaje emitido en redes sociales, el senador enfatizó que "es importante hacer caso a lo que los ciudadanos dijeron en las urnas, por eso seremos responsables, cuidadosos y prudentes al establecer estas modificaciones a la Carta Magna".

Informó que el proyecto de dictamen se discutirá en comisiones de la Cámara de Diputados el próximo 26 de agosto, para que se turne a la Mesa Directiva de la nueva Legislatura.

El legislador puntualizó que se prevé que la discusión de la reforma inicie entre el 2 y el 3 de septiembre en la Cámara de origen, cumpliendo con el proceso formal y con las normas vigentes.